

Großes Interesse beim Info-Abend „Windkraft in Waidhofen an der Thaya“

Ca. 270 interessierte Waidhofnerinnen und Waidhofner nutzten am Freitag, 2. Februar 2024, die Chance, sich umfassend und aus erster Hand über das Windparkprojekt Pre-digtstuhl zu informieren.

Nach einer ausführlichen – mit vielen Zahlen, Daten und Veranschaulichungen untermauerten – Präsentation durch den Projektleiter der W.E.B Windenergie, Arnold Kainz, stellten sich Bürgermeister Josef Ramharter, Vizebürgermeister NR Martin Litschauer, der Geschäftsführer der Österreichischen Energieagentur, Franz Angerer, der Bürgermeister der Gemeinde Stanz im Mürztal, Friedrich Pichler, sowie Rechtsanwalt Peter Ozlberger der kontroversiellen Diskussion. Fragen, die bei der knapp drei Stunden langen Veranstaltung nicht mehr aufgegriffen werden konnten, werden derzeit aufgearbeitet und sind in Kürze auf der Homepage der Stadtgemeinde nachzulesen.

In seinem Abschluss-Statement richtete Bürgermeister Josef Ramharter einen eindringlichen Appell an alle Waidhofner Hauptwohnsitzer, von ihrem demokratischen Wahlrecht Gebrauch zu machen und bei der Volksbefragung am 10. März ihre Stimme abzugeben.



Foto: Infoabend Windkraft_1.jpg

Bildtext: Am Podium diskutierten Rechtsanwalt Peter Ozlberger, Franz Angerer (Österreichische Energieagentur), Friedrich Pichler (Bürgermeister von Stanz im Mürztal), Vbgm. NR Martin Litschauer, Bgm. Josef Ramharter und W.E.B.-Projektleiter Arnold Kainz.



Foto: Infoabend Windkraft_2.jpg

Bildtext: Rechtsanwalt Peter Ozlberger, Vbgm. NR Martin Litschauer, Bgm. Josef Ramharter, Friedrich Pichler (Bürgermeister von Stanz im Mürztal), Franz Angerer (Österreichische Energieagentur) und W.E.B.-Projektleiter Arnold Kainz stellten sich den Fragen des Publikums.

Rückfragehinweis:

Mag. Barbara Hofstätter
Kommunikation und Marketing

Stadtgemeinde Waidhofen an der Thaya
Hauptplatz 1
3830 Waidhofen an der Thaya

T: 02842 / 503-13

M: 0664 / 844 38 06

E: barbara.hofstaetter@waidhofen-thaya.gv.at

W: www.waidhofen-thaya.at